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ich möchte nur eben sagen, dass es mich freut, dass der Hackintosh drei Jahre lang gut
funktioniert hat.

Falls ein Umstieg auf OpenCore notwendig sein sollte: er sieht schwieriger aus, als er ist. Als
Anfänger brauchte ich etwa zwei Stunden, bis ich wusste, was ich da tun musste.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/54076-frischzellenkur-f%C3%BCr-meinen-2017er-
hacki/?postID=702382#post702382
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